

La ONU insiste en que alto el fuego se cumple en Siria.



Naciones Unidas, 1 Mar (RHC) La ONU insistió en que se cumple el cese de las hostilidades fijado desde el 27 de febrero último en Siria, a partir de reportes sobre la violación del mismo.

El portavoz adjunto del Secretario General de la ONU, Farhan Haq, afirmó que son conscientes de que en cualquier alto el fuego los combates en su totalidad no paran de inmediato y de que suelen ocurrir hechos, pero en sentido general se viene respetando.

Aseguró el vocero que la organización no ha cambiado su parecer en las últimas 24 horas, en alusión a comentarios realizados por el Secretario General del órgano mundial, Ban Ki-Moon, quien en Ginebra dijo que la pausa se estaba observando en el país árabe.

De acuerdo con Haq, Naciones Unidas tiene como prioridad el seguimiento al tema, en aras de evitar que incidentes desencadenen la proliferación de las hostilidades.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85842-la-onu-insiste-en-que-alto-el-fuego-se-cumple-en-siria>



Radio Habana Cuba